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Résumé:-Cette étude est marquée par:le calendrier scolaire et son role dans
lorientation des collégien, Un modele.

L’évaluation est 'une des composantes importantes du systeme éducatif gui affecte
et est affectée par le reste des autre composantes. Et c’est aussi I'une des principales
approches du développement de ’éducation.

J’ai cherché a travers cette étude pour essayer de connaitre 'importance du
calendrier scolaire et son efficacité dans la société, et le calendrier scolaire est devenu
un cours académique dans les cours de préparation des professeurs en raison de sa
grande importance dans ce domaine. Mais il se heurte a des obstacles. Y compris la
diftérence dans les connaissance tribales des éleves et la densit¢é du nombre
d’étudiants. Dans la section... etc.

Mots clés: calendrier scolaire-orientation scolaire- étape intermédiaire.

Trudy : This study is marked with: The school calendar and its role in guiding
middle school students, A model.

Evaluation is one of the important components of the educational system that aftects
and 1s affected by the rest of the other components. And it is also one of the main
approaches to the development of education.

[ have sought through this study to try to know the importance of the school calendar
has become an academic cours within the professor preparation courses because of its
great importance in this field. But there are obstacles that it faces including the difference
in the pupils tribal knowledge and the density of the numbre of pupils. In section.....etc.

Key words: school calendar- school guidance- intermediate stage.



